

大崎市立鹿島台小学校

学校だより

〒989-4103 大崎市鹿島台平渡字上戸1番地

TEL:0229-56-2662 FAX:0229-56-5995

学校ホームページアドレス

<http://www2.educ.osaki.miyagi.jp/kashimadai-s/>



令和7年1月24日 第11号

新しい1年のスタートです

冬休みが明けて、2週間が経ちました。今年の年末年始は雪も少なく、穏やかな年明けとなりました。冬休みの間子供たちは大きな事故やけがもなく、楽しく過ごせたようです。これも保護者の皆様のお声掛けのおかげと感謝しております。冬休み明けのお話朝会では、静かな環境の中子供たちは話を聞いていました。令和7年が子供たち、保護者や地域の皆様にとって希望に満ちた年になりますよう、心から願っております。今年の干支は巳（へび）年です。巳年は、新しいものが生まれ、成長していく年と言われています。子供たちが希望をもって新しい目標に向かって成長していけるよう、教職員一同全力で指導に当たっていきます。これからの3か月は、学年のまとめと次年度の準備をする大切な時期になります。これまでの授業や家庭学習の取組を振り返り、一人一人の力を引き出せるよう努力していきたいと思っておりますので、本年も変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。



歴史研究会から学ぶ

1月20日（月）に、「鹿島台歴史研究会」の方々から6年生対象に、鹿島台空襲について、鹿島台尋常小学校の教員の手記や鹿島大分村民の戦争体験記などをもとにした、写真や図をスクリーンに映し出しながらお話をいただきました。6年生の子供たちの学びの深まりにもつながり、とても意義深い時間となりました。鹿島台歴史研究会の皆様、お忙しい中本当にありがとうございました。

祝 ブラスバンド全国大会金賞

12月14日（土）にさいたまスーパーアリーナで行われた第52回マーチングバンド全国大会で、本校ブラスバンドが見事金賞を受賞しました。今回で、4年連続全国大会出場を決めた本校ブラスバンドは、緊張の中堂々と演奏・演技を行いました。1月23日（木）には、6年生部員が代表して大崎市長に表敬訪問を行い、全国大会での活躍を報告しました。広報かしまだい1月号にも紹介されておりますので、ご覧ください。



また、1月25日（土）に本校ブラスバンドが田尻文化センターで行われる第1回おおさきPTAフェスティバルに出演します。出演時間は10時からです。ぜひご覧ください。

